

ベマンサク、オガラバナ、ヒメノレ等があり、小さくお花畠である。バナは優小となり、アオモリトドマツはこゝにもある。その他シロバナシヤクナゲ、ミヤマホツヅジ、ウスギヨウラク、ムラサキヤシオツヅジ、サワフタギ、ヘリギリ等も見られた。

こゝからいよいよ頂上えがるのであるが、樹木はいよいよ低く、ダケカンバ、ヤハズハンノキ、オガラバナ、ミネクエデ、ミズキが主木をなし、その下にミヤマホツヅジ、ヒメハナヒリノキ、サワフタギがある。そして木本のつきり所に頂上迄続く御花島が現れ、ヤマハハコ、ミヤマキンポウケ、ミヤマコウゾリナ、ヒトツバヨモギ、ヤマブキショウマ、クロバナヒキオコシ、ヨツベヒヨドリ、シナノオトギリ、イグキゼリ、タデヤマスゲ、ミヤマニグイチゴ、ゴヨウイチゴ、シモツケソウ、ノアザミ、クルマバハグマ、マイズルソウ、ミヤマニグナ、ゴゼンタチバナ、イタドリ、ハクサンチドリ、オオバギボシ、エゾリンドウ、ケルマエリ、オオヂゴエリ、ミヤマナルゴニリ、コバイケイソウ、ヤグルマソウ、エンレイソウ、ツマトリソウ、ツクバネソウ、エゾノヨツバムグラ、ササユリ、イワナシ、ゴゼンタチバナ、ニメイチゲ、アカモノ、シロモノ、イワカグミ、ツルリンドウ、ネバリノギラン、タカネゴケボウ、ヤマヌカボ、ヒゲノガリヤス、シラネワラビ、ミヤマワラビ等が見られた。(寒蟬義一記)

### 郷土研究紹介

福井県産東洋最古のハスの化石について

(北陸の植物学三巻第一号 1954年1月)

金沢大学理学部地質学教室 松尾秀郎

今立郡上池田村並尾にある石炭を稼げた旧坑の入り口から発見した。ハスの化石について記載してある。従来我が國で発見されたハス属の化石は古第三紀より古いものはないが、この化石は白堊系上部に属するもので、之は日本のみならず東洋でも最古のものである。従来ハス属の原産地については、牧野富太郎博士の印度説に対して、大賀一郎博士は印度のみならず東洋の各地をも含めて多元説を称えて居る。この化石の存在によつて、日本もハス属の原産地であると云う説に有力な証據を与えるものとなろう。